
●議案質疑●

報告第28号　専決処分の報告につ

いて

1　なぜこの様な事故が起きたの

か

2　その後事故現場の対応は

●一般質問●

1　最終処分場について

⑴　公募になった理由は

⑵　今後の予定は

2　吉田沙保里選手の顕彰につい

て

⑴　どの様な顕彰をされたのか

⑵　顕彰されないならその理由は

⑶　応援体制はどの様に

⑷　スポーツ振興は必要ないのか

⑸　市長の応援・支援の考えはあ

るのか

問　吉田沙保里選手に今後、市長

つ　市　議　会　だ　よ　り
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議案第108号　津市水道事業給水

条例の一部の改正について

1　値上げ率の根拠は

2　一般財源（6億円）繰り入れ

の効果は

3　更なる企業努力の成果と今後

の方策と課題は

4　改正の周知方法と市民の声は

●一般質問●

1　総合計画策定から

⑴　計画策定から現時点での独自

評価について

ア　一体感の醸成の方向性は見出

せたか

イ　市民の意向の反映は

⑵　松田市長の注力ポイントは

⑶　平成20年度予算編成にあたっ

ての考え方は

2　新最終処分場建設推進につい

て

⑴　公募の期間設定の根拠と周知

方法は

⑵　自治会等の「等」とは何か

⑶　公募後の状況は

3　教育行政から

⑴　教育行政と地域・学校・社会

教育関係団体の位置づけは

⑵　問　社会教育関係団体への育

成・支援についての考え方は

答　社会教育関係団体の求めに応

じ、専門的、技術的指導または助

言を行い、社会教育に関する事業

に必要な物資の確保について援助

を行い、育成・支援に努めたい。

⑶　活動補助金の考え方と将来展

望について

4　放課後児童クラブの運営に関

連して

⑴　今後の施設整備計画は

⑵　地域格差の解消に向けた具体

的取り組みと展望は

⑶　放課後子どもプランにかかる

取り組みは

5　下水道事業の推進について

⑴　認可区域の整備率は

⑵　事業推進の今後の方針は

6　津球場公園について

⑴　津球場公園内野球場の現状の

認識と課題は

⑵　津球場公園内野球場の将来展

望は

問　老朽化の進む津球場公園内野

球場の将来展望は

答　合併で野球場等が増えた中、

利便性や規模から同野球場が多く

の皆様の活用が望まれる施設だと

認識するが、今後、全市レベルで

の運動施設のあり方を検討したい。

⑶　公園の見直しで土地の有効活

用を

7　税源移譲に伴う市の対応につ

いて

⑴　住民税の住宅ローン控除に関

わって

ア　対象者の見込み数と周知方法

は

イ　申告方法と受付の時期・場

所・相談指導体制は

8　廃ペットボトルの取り扱いに

ついて

⑴　リサイクルの現状と課題は

⑵　市に有益な新たな流通経路の

考えは

9　市民センター等コミュニティ

施設の運営管理について

⑴　使用料と減免規定の見直しの

経過は

⑵　使用料と減免規定の見直しの

内容は

⑶　利用者への周知と使用料徴

収・減免の実施時期は

10　防災拠点施設整備計画策定の

進捗状況は

⑴　策定の進捗状況は

⑵　今後の整備方針と重点施策は
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